

Mon séjour à la Toussuire

En skis

La remise des médailles



J'ai pris cette photo parce que ça me semblait illustrer le ski.



J'ai pris cette photo parce que c'était la fin du séjour et la remise des médailles.

Mon portrait en ski

J'avais un casque orange et rose. J'avais une combinaison jaune. Mes gants étaient roses et noirs. Mes bâtons étaient noirs et violets. Mes chaussures de ski étaient noires avec un peu de gris. Mes ski étaient orange avec du noir, du vert et du gris. Ma crème était blanche. Le jour de la photo, mes bâtons étaient bleus mais les autres jours, je n'en n'avais pas. Mes lunettes étaient grises et orange.

Mathilde.

Ma classe de neige

Dans le car, on a regardé un dessin animé de Lucky Luke et on a dormi. On est arrivé à La Toussuire le lendemain matin. On est arrivé, on a monté les valises devant le chalet on a attendu que les chambres soient prêtes et les garçons sont montés en premier après c'était nous. On s'est installé dans nos chambres, après on a mangé et on est allé faire des raquettes. C'étaient des chaussures pointues, on avait des attaches aux pieds et on s'est baladé en montagne. On a pris le goûter, on a pris notre douche, on a mangé, on est allé faire la « veillée dessins » et on est allé se coucher. On est allé au déjeuner puis on est allé en classe, on a mangé. On est allé au ski, on a fait avec un seul ski et puis avec deux ; on est allé en parallèle. Nos deux moniteurs de ski s'appelaient Julien Simon et Julien Roux. Puis on a pris le goûter, on a été en classe et on est allé à la descente aux flambeaux, ils ont fait un cœur qui battait en feu en haut des pistes. On a mangé et on a fait la « veillée contes » et on a lu l'histoire de Léana et de sa grand-mère puis on est allé dormir. On a pris le déjeuner, on a été manger, on a été au ski, on a pris le goûter, on a pris les douches et on est allé en classe. Pendant qu'on mangeait on a eu une tarte aux pommes et on a fait la veillée, on est allé se coucher. Le lendemain matin, on a pris le petit déjeuner, on est allé s'habiller, on est allé en classe, on est allé manger, on est allé au ski, on a goûté, on est allé en classe, on a mangé, on est allé faire la veillée, on a dormi dans le car. On est arrivé à Fontenay-en-Parisis, on est descendu du car et on a retrouvé nos parents. Merci maître pour la classe de neige !

Mathilde